

ひよんひよんうさぎ♪

H30.01.31

新しい年が始まり1ヶ月が経ちました。お家で教えるも、たようび、「明けましておめでとうございます! 今年もよろしくお願いします!」と自ら言ってくれる子もいました。今年度も残り少しごすが、元気いはいでに過ごしたいと思っています。今年もよろしくお願い致します。

1月の様子

・18日に初めてのクッキング『サンドイッチの型抜き』をしました。朝からとも楽しみにしていた子どもたち。自分でエプロンを着るのも挑戦しました。袋からエプロンを出しへ広げ、「どうするんやろ?」と考えながら頑張っていました。マスクをつけるのが難しく、困っているお友達を見つけ、「かして、してあげる!」と手伝ってあげる姿も見られました。手をキレイに洗い、真剣な表情で調理員さんの話を聞き、いよいよクッキングスタートです。食パンの上にマヨネーズを塗り、その上にハムをのせ、パンではさみました。パンやハムが配られるとそのまま食べようとする姿も見られましたが、おしゃべりなサンドイッチができました。そして型抜きをして「きたてをすぐ」に食べました。自分で作ったものを食べる喜しさ、楽しさを知ることができます。良経験になったと思います。

エプロン等、用意して頂き、ありがとうございました。

・天気が良く日差しが暖かい日もあり、園庭で遊びことができる日もありました。「先生、来て! 氷がある!」と大興奮の子どもたち。行ってみると水たまりが凍っていました。氷の上に乗ってみたり、「冷たーい!」と言しながら触ってみたりして樂いました。「何でこんなところに氷があるかな?」と問いかけてみると、「エルサがしたんちゃう!」と可愛らしい発想も聞くことができました。また、雪がつもった日には、雪を投げたり寝転んだり、ダイナミックに遊ぶことができ、大喜びの子どもたちでした。



エピソード

帰り挨拶をする前にいつも1日を振り返るようにしています。その日も、帰る用意が終わり、保育者が話し始めようとした時のことです。

Aくん 「今日何した?」

保育者 「何した?」

Aくん 「えー、と、カエルとウサギとワマ!」

Bちゃん 「Bちゃんはウサギ!」

Cちゃん 「てぶくろご、こ!」

☆保育者がいつものように「今日は何した?」と問い合わせようとすると、Aくんが先に話し始め、周りの子も発言してくれました。いつもやっていることが習慣化していること、自ら今日の出来事を振り返ることができることに感心しました。人は1日を振り返ることによって、強の定着、成長につながります。ぜひ、お家でも1日を振り返り、「今日は何をして遊んだの?」「何が楽しかった?」とお話し下さい。

生活発表会

生活発表会に向け、練習を頑張っています。エピソードにもでてきましたが、うさぎ組は劇あそび『てぶくろ』をします。カエル、ウサギ、ワマの中からそれぞれ好きな役を選びました。たくさんのお客さんに緊張するかと思いますが、子どもたちの頑張る姿をご覧ください。

日時：2月3日(土) 9:00 ~ <集合>
場所：大浦会館 8:40 ~ 8:50

服装：スモック、白系Tシャツかトレーナー、

園用短パン、白靴下、運動靴

お忙しいと思いますが、よろしくお願い致します。

